

Sur l'air de « Adieu Monsieur le Professeur)

Les amis font une farandole
Raymond est tout ému
avec Jeannine ensemble ils convoient
ils prennent un repos très attendu

Merci, Monsieur le président
Merci Jeannine également
blotti au fond de vos deux cœurs
Accents est gravé à jamais
nous vous offrons ces quelques vers
pour dire combien on vous aimait
on ne vous oubliera jamais
merci Jeannine et président

Raymond prend Jeannine par la main
ensemble ils ont tout bâti
accents et Soleil c'est leur petit
les accentués vous disent merci

Accent le soleil est bien lancé
vous avez bien travaillé
dans la salle tous les amis se lèvent
pour vous remercier, vous embrasser

Au président d'honneur (le métèque)

Avec ton attitude bourrue
ton verbe haut, ton langage cru
tu venais de Sidi bel abbes
ce n'est pas Ahmed, pas André
ni Luis, ni David mais Raymond
président au regard profond

au grand cœur énorme et sincère
aux grands gestes pleins de lumière
à la truculence coquine
toujours assisté par Jeannine
le regard toujours en éveil
tu créas accents et Soleil

avec bonhomie tous les jours
pour notre plaisir, notre amour
te remercier est un devoir
maintenant président d'honneur
toujours tu resteras dans nos cœurs
tu nous as laissé ton histoire

plein de bisous pas de larmette
vive la Kémia et l'anisette